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Уважаемые дамы и господа!

 
Вашему вниманию предлагаются основные этапыподготовки конференции:
 

Компания «Реттенмайер Рус» выступит партнером конференции «Битумы и ПБВ 2017»
«Реттенмайер Рус» российское подразделение немецкого концерна J. Rettenmaier & Söhne (JRS). 
 
Компания «Газпромнефть-Битумные материалы» посетит конференцию «Битумы и 
Компания «Газпромнефть-Битумные материалы», принадлежащая НК «Газпром нефть», поставляет 



продукцию по всей территории России, а также в страны ближнего зарубежья.
 

Компания «Битум» направляет представителя на конференцию «Битумы и ПБВ 2017»
Мероприятие посетит Артур Манаков, технический директор.
 

«Влияние природы происхождения битума на свойства асфальтобетонов. Теория 
«Битумы и ПБВ 2017» 
Доклад представит Ильшат Фазеев, начальника центральной лаборатории «Татавтодор».
 

Делегация от компании «Газпром сера» посетит конференцию «Битумы и ПБВ 2017»
К работе мероприятия присоединится Андрей Барабашин, советник генерального директора, 
Зиновьев, заместитель генерального директора по строительству, производству и эксплуатации.
 

Представитель компании «Клариант Рус» расскажет о добавках для улучшения свойств 
дорожном строительстве на конференции «Битумы и ПБВ 2017»
Примет участие Светлана Смейлз, ведущий менеджер по развитию бизнеса в промышленном 
 
Total Vostok в числе участников конференции «Битумы и ПБВ 2017»
Total Vostok входит в группу компаний Total - одного из мировых лидеров в области добычи 
нефти - и специализируется на производстве высококачественных смазочных материалов под 
Elf, а также широкой гаммы индустриальных смазочных материалов Total.
 

Ведущий аналитик Группы CREON выступит с обзорным докладом на конференции 
2017»
Вячеслав Гущин выступит перед участниками ежегодного мероприятия.
 

Представитель Института органической и физической химии (ИОФХ) им. А.Е.Арбузова 
выступит с докладом на конференции «Битумы и ПБВ 2017»
Махмут Якубов, заместитель директора по научной работе, расскажет об особенностях 
группового состава битумных материалов для дорожного строительства.
 

«Ангарская нефтехимическая компания» направляет делегацию на конференцию 
2017»
Мероприятие посетят Татьяна Беда, ведущий инженер-технолог ОГТ, и Татьяна Гершпигель, 
лаборатории топлив ИЦ-УКК.
 

Фонд инфраструктурных и образовательных программ («РОСНАНО») в числе 
конференции «Битумы и ПБВ 2017»
Мероприятие посетит Андрей Берков, директор программ стимулирования спроса.
 

Генеральный директор предприятия «Битумное производство» в числе участников 
«Битумы и ПБВ 2017»
К работе мероприятия присоединится Артем Ермоленко.
 

«Газпром нефтехим Салават» - новый участник конференции «Битумы и ПБВ 2017»
Начальник производства НПЗ Николай Никифоров присоединится к обсуждению ключевых вопросов 
 

Получить более подробную информацию о конференции и зарегистрироваться вы можете, связавшись 
по телефону +7(495) 276-77-88,+7 (495) 797-49-07, или электронной почте org@creonenergy
 
Директор конференции – Анна Ягудина, email:Anna.Yagudina@creonenergy.ru
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Dear Sirs!
Here are the main stages of preparation for the conference:
Rettenmaier Rus becomes the Partner of «Bitumen, Products and Binders 2017» Conference
Rettenmaier Rus is a Russian business unit of German concern J. Rettenmaier & Söhne (JRS).
 
«Bitumen, Products and Binders 2017» Conference to be attended by Gazpromneft - Bitumen 
Company
Gazpromneft - Bitumen Materials, owned by Gazprom Neft Oil Company, supplies bitumen products 
the territory of Russia, as well as to the neighboring countries.
 

Bitum Company sends representative to «Bitumen, Products and Binders 2017» Conference
The event will be attended by Artur Manakov, Technical Director.
 

Paper titled «Influence of bitumen origin nature on the properties of asphalt concrete. 
Practice» to be presented at «Bitumen, Products and Binders 2017» Conference
Paper will be delivered by Ilshat Fazeyev, Head of Central Laboratory at Tatavtodor.
 

«Bitumen, Products and Binders 2017» Conference will be attended by delegation from 
Company
Andrey Barbashin, Adviser Director General, and Vyacheslav Zinoviev, Deputy General Director 
Production and Operation, will join the working sessions of the event.
 

Clariant Rus speak on additives improving bitumen quality in road construction at «Bitumen, 
and Binders 2017» Conference
Svetlana Smayls, Industry Development Manager, will deliver a paper to the audience of the event.
 
Total Vostok Company is on participants list of «Bitumen, Products and Binders 2017» 
Total Vostok is part of Total Group, which is one of the world leaders in oil production and refining. 
 

Senior Analyst of CREON Group presents overview paper at «Bitumen, Products and 
Conference
The paper will be delivered by Vyacheslav Gushchin.
 

Representative of A.E. Arbuzov Institute of Organic and Physical Chemistry (IOPC) conducts 
«Bitumen, Products and Binders 2017» Conference
Mahmut Yakubov, Deputy Director for Scientific Work, will speak on the properties of the component 
composition of bituminous materials for road construction.
 

Angarsk Petrochemical Company is on participants list of «Bitumen, Products and 
Conference
The event will be attended by Tatyana Beda, Leading Process Engineer, and Tatyana Gershpigel, 
Laboratory.
 

The Fund for Infrastructure and Educational Programs (RUSNANO) is on participants list 
Products and Binders 2017» Conference
The event will be attended by Andrey Berkov, Director for Demand Stimulation Programs.
 

General Director of Bitumen Production Enterprise is on participants list of «Bitumen, 
Binders 2017» Conference
Artyom Yermolenko will join the working sessions of the event.



 

Gazprom Neftekhim Salavat is among participants of «Bitumen, Products and 
Conference
Nikolai Nikiforov, Head of refinery production, will join the discussion of the key industry issues.
 

Partners:  Supported by:

 
 

 
 

-=--=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-


